Indigo

FECHA

SECCIÓN

05-11-24

LEGISLATIVO





Ante el escándalo que ocasionó el voto "fantasma" del diputado de Morena, Pedro Haces, a favor de la "supremacía constitucional", pese a que no estuvo presente en la sesión, el presidente de la Mesa Directiva de este órgano parlamentario, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que se trató de una "falla técnica", que tiene que ver con la empresa que proporciona el servicio de internet.

Dijo que ante la **inquietud de los grupos parlamentarios** este lunes se dio un informe en la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** sobre el **problema técnico**.

Pese a que en el tablero electrónico apareció el **voto favorable del diputado Haces**, Gutiérrez Luna indicó que no se contó.

 $\frac{https://www.reporteindigo.com/reporte/justicia-morena-voto-fantasma-del-diputado-pedro-haces-a-favor-de-supremacia-constitucional/$